



Traditionell machen sich vor dem Herbstlauf in Schutterwald die Teilnehmer gemeinsam mit Stretching warm. Foto: Ulrich Marx

Das Lauferlebnis in Schutterwald

Sechste Auflage des Herbstlaufes über 10 km

Schutterwald (red). Der LFV Schutterwald lädt am Samstag (Start um 16.00 Uhr) zum traditionellen 6. Herbstlauf rund ums Waldstadion ein. Rund 200 Teilnehmer werden von den Organisatoren Achim Richter und Axel Hötzendorfer wieder erwartet. Der Lauf ist der letzte von sechs Wertungsläufen zur Ortenauer Volkslauf-Meisterschaft.

Die Sieger der letzten beiden Jahren, Andreas Klöble und Rosi Knäble, haben ihre Teilnahme bereits zugesagt. Sie wollen ihre Titel verteidigen und wenn möglich, den Streckenrekord knacken, für den auch dieses Jahr jeweils 100 Euro ausgesetzt sind. Der Streckenrekord der Männer liegt bei 32:10 Minuten, bei den Frauen bei 38:11 Minuten. Die Strecke von 10 km

Start und Ziel ist im Waldstadion in Schutterwald. Die Verantwortlichen des Herbstlaufes hoffen auf eine große Zahl von Hobbyläufern und Läufer, die sich zum ersten Mal an die zehn Kilometer wagen wollen.

Gewertet wird in 5er-Altersklassenwertung, zudem gibt es eine Mannschaftswertung. Die Mannschaften können auch gemischt gemeldet werden.

Die Startgebühr für Erwachsene beträgt sechs Euro und für Jugendliche vier Euro. Meldungen werden bis 30 Minuten vor dem Start am Samstag entgegengenommen. Das Organisations-Team bittet aber um frühzeitige Anmeldungen bei Achim Richter (☎ 0781 / 24296 oder e-mail richter-og@t-online.de) bzw. Axel Hötzendorfer (☎ 07852 / 1719 oder e-mail hoet-